



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Oct 16, 2023 - 11:38



Polsek kalapa nur
-6°46'58", 106°44'22"

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Desa Mekarjaya, Kabandungan - Hari ini, Bripka Ade, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, telah menggelar

Door To Door System (DDS) yang penuh semangat. Kegiatan ini adalah bagian dari program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Singkatan tersebut merujuk kepada prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien.

DDS yang dilaksanakan oleh Bripka Ade ini memberikan kesempatan kepada warga Desa Mekarjaya untuk berbicara, memberikan saran, dan menyampaikan kritik yang membangun. Inisiatif ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara warga dan Polri serta memastikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.

Selama DDS berlangsung, Bripka Ade juga mengedukasi warga tentang isu Kamtibmas yang relevan. Beberapa pesan penting yang disampaikan termasuk:

1. Larangan membakar sampah sembarangan, untuk mencegah polusi udara dan kebakaran hutan.
2. Pentingnya memastikan bahwa kompor, tungku, dan lampu minyak dimatikan sebelum meninggalkan rumah.
3. Ajakan kepada warga untuk aktif dalam Satkamling, sebagai upaya menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing.
4. Peringatan terhadap praktik perdagangan orang dengan modus merekrut tenaga kerja untuk luar negeri, dengan harapan warga dapat melaporkan kecurigaan kepada Bhabinkamtibmas.
5. Warga diimbau untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas jika ada informasi yang perlu disampaikan.

Bripka Ade dan timnya dengan penuh semangat menjalani kegiatan DDS ini, memastikan bahwa setiap suara dan masukan warga didengar dengan baik. Dengan kerja keras dan komitmen, mereka berharap bisa menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terjaga.

Ini adalah salah satu contoh konkret dari bagaimana Polri bekerja bersama komunitas dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan di masyarakat. Semoga program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" ini terus berlanjut dan memberikan manfaat yang lebih besar bagi warga Desa Mekarjaya dan sekitarnya.